
総会も忘年会も出来ない状況に追い込まれた中

で、会員の皆さんには、大変ご迷惑をおかけして

おります。 

 この状況下で出来る事をやってゆこうと北幹事

と相談の結果、ZOOMによるオンライン例会を敢行

しようと年末から事を進めておりました。が、前

準備としてPC/携帯のアドレスの確認から始まり、

９日には水野副会長が２度に渡ってZOOM例会のデ

モを行い、不安な方の所には、個人レッスン出向

き、まさに孤軍奮闘して頂き、お陰様で今日を迎

えることが出来ました。水野副会長本当にありが

とうございました。皆さん拍手を御願いします。

やっぱりチョット物足りないですかね？ 

 話は変わりますが、３月14日熊本城ホールにて

開催予定でした地区大会は、中川会員の地区の報

告にありました様に地区のホームページを使った

ライブ配信になったそうです。楽しみにしていて

くださいませ。この後、年末に年次総会の報告だ

けはしておりましたが、やはり次々年度ご本人の

口から皆さん就任の挨拶を聞かれたいと思います

ので、青木会員ご本人に後程マイクをお渡しした

いと思います。 

 今週と来週はこんな感じで例会を開催いたしま

すので宜しくお願い致します。緊急事態宣言が解

除され26日の例会から通常に戻ります様にそし

て、皆さんとお会い出来ることを楽しみにしてお

ります。 

 

   幹事 北 昌二郎 

 

≪連絡事項≫ 

○地区より２月レート104円 

 ガバナー月信が地区ホームページ掲載 

〇例会変更お知らせ 

 熊本南RC  2/15 例会取止め 

 熊本東南RC 2/10、2/17 例会取止め 

 熊本北RC 2/18 例会取り止め 

 熊本城東ＲＣ 2/8～2/22 例会取止め 

        3/1 ＺＯＯＭ例会 

             葉山稔洋  会長 
                                        

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 平田フク委員長 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 
 

 

     会長 葉山稔洋 

 皆さんこんにちは、皆様お元気でしょうか？ 

 ご無沙汰でございます。 

 昨年は、水害明けから２ケ月半も休会し、９月18日に 

ようやく第２回目の例会を再開したのもつかの間、年次

通 算 3 0 7 3 回 

2 0 2 1 年 2 月 1 2 日 

第 １ ３ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

点鐘 次々年度幹事挨拶 

国歌斉唱 次年度理事役員発表 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱 会務報告 

会長の時間 寄付カード 

幹事報告 点鐘 

会長ノミニー挨拶  



【会長ノミニー挨拶】 

 次々年度幹事の指名 

                   

    会長ノミニー 青木 一幸 

 先般の指名委員会でのご推挙を経

て、この度、書面決議という初めて

の手続きとなりましたが、年次総会

にて私の次々年度会長就任をご承認

いただきました。先ずもって皆様に

は心より御礼を申し上げます。 

 次々年度会長のお話は、ロータリー活動を含め人

生経験の浅い私にとって身に余ることであり、また

被災からの復旧も未だ緒にも就かない中、お受けす

ることには相当逡巡いたしましたが、最終的には、

2010年11月の入会以来皆様から頂いた様々なご厚情

に対するご恩返しになればと思い、拝受させていた

だきました。 

 幸い、役不足の私をサポートいただく幹事の役目

は、あいだこども園園長の加登住さんが心良く引き

受けていただくこととなりました。改めて申し上げ

るまでもなく、加登住さんはロータリー歴４年余り

ながら、すでに当クラブの中心的存在として活躍さ

れる頼れる人材です。私には“過ぎた女房”として

足らざるところをカバーいただけるものと確信して

おります。 

 コロナ禍に加えて未曾有の大水害に見舞われたこ

の人吉球磨の今後は、率直に言って楽観できるもの

ではありませんが、我々ロータリアンが率先して共

助の精神で事に当たりその輪が広がるならば、自ず

と道は拓けるものと思います。私も諸先輩方に倣

い、その一端を担えるように再来年の７月に向けて

研鑽を積んで参りますので、引き続きご指導の程、

宜しくお願い申し上げます。 

 

 

          次々年度幹事  加登住 亮 

 ただいま、次々年度の幹事を指名

いただきました加登住亮です。 

 ロータリーに入会して数年でまだ

まだ若輩です。幹事の担いもまだよ

く分からず、今、何ができるわけで

はありません。１年半後に実際に幹

事の役目を頂くこととなりますが、皆様にご迷惑を

かけることの無いようにと思うと不安もあります。  

 でも、不安がってばかりいてもどうしようもない

ので、まだまだ1年半あると開き直って先輩方から少

しずつ学んでいければと思っています。 

 到らぬところあるかと思いますが、これからもご

指導いただきますようお願いいたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【次年度理事役員発表】 

            会長エレクト 石蔵尚之 

  昨年12月の年次総会（書面決議）でご承認いただ

きましたが、改めまして「次年度理事・役員」の皆

様をご紹介させていただきます。なお、SAA委員長

は新堀会員にお引き受けいただきましたので、次の

機会に、ご挨拶を頂戴したいと存じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

【寄付カード】 
 
〈ニコニコ箱委員会〉 

・葉山会長 ①昨年末、書面決議にて承認をされま 

  した次々年度青木会長、加登住幹事お目出とう 

 ございます。②石蔵年度の理事役員の皆さんお目 

  出とうございます。たぶん会員全員がニコニコし 

  たい思いだと思います。いつでもＯＫですよ！            

                                         

・山田会員 青木次々年度会長、加登住幹事、人吉 

  ＲＣ発展のため頑張って下さい。      

・石蔵会員 改めまして青木ノミニー、加登住幹事 

  の決定をお喜び致します。そして次年度理事役員 

  の皆様、どうぞ宜しくお願いします。 

  それからＺＯＯＭ例会スタートを祝って‼ 

・加登住会員 次々年度の幹事にご指名頂きまし 

  た。精一杯頑張りたいと思います。ご指導宜しく 

  お願い致します。                       

  

           点 鐘   葉山稔洋 会長 

                  

役   員  

会長 石蔵尚之 

副会長 葉山稔洋 

会長エレクト 青木一幸 

幹事 竹長一幸 

ＳＡＡ 新堀純子 

会計 西 章文 

理   事 

会長 石蔵尚之 

副会長 葉山稔洋 

会長エレクト 青木一幸 

幹事 竹長一幸 

会計 西 章文 

会員増強担当理事 漆野智康 

公共イメージ担当理事 水野虎彦 

社会奉仕担当理事 有馬宏昭 

職業奉仕担当理事 戸高克彦 

青少年奉仕担当理事 延岡研一 

国際奉仕 井手富浩 

ロータリー財団 片岡啓一 

理事 中川貴夫 


